

Generalsekretär

Cádiz
SPANIEN

Luxemburg, den 4. Oktober 2012

SG/CM/FA/ad

Sehr geehrte ! sehr geehrter

am 18. Januar 2012 wurde Ihnen mitgeteilt, dass Ihre Beschwerde über das Projekt Terminal Contenedores in Cádiz geprüft wird.

Die Angelegenheit wurde im Rahmen des Beschwerdeverfahrens der EIB untersucht, so dass ich Ihnen nun den Abschlussbericht vorlegen kann.

Diesem Bericht zufolge sind die erforderlichen Umweltverträglichkeitsstudien durchgeführt worden. Es wurden auch Anhörungen der Öffentlichkeit durchgeführt und mögliche Alternativen geprüft. Auf dieser Grundlage haben die zuständigen Behörden die UVP angenommen und schließlich die Umweltgenehmigung erteilt. Die Rolle der EIB beschränkt sich darauf sicherzustellen, dass dieses Verfahren eingehalten wird und die Finanzierung in Einklang mit unseren Zielen und Leitlinien steht. Dies wurde auch bei dem Projekt, auf das Sie sich beziehen, so gehandhabt, und es wurden keine Abweichungen festgestellt. Darüber hinaus wurde vertraglich festgelegt, dass die Finanzierung der EIB von der Genehmigung und Auszahlung der Mittel des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung abhängig ist.

Ich nehme Ihre jüngsten Schreiben an den Präsidenten der EIB vom 13. und 16. September 2012 zur Kenntnis. Da Ihre Einwände im beiliegenden Bericht und im Schreiben des Chief Compliance Officer der Bank vom 16. Januar 2012 erschöpfend behandelt werden, betrachtet die Bank die Angelegenheit hiermit als abgeschlossen.

Weitere Informationen über das Beschwerdeverfahren sind auf der folgenden Website abrufbar:
<http://www.eib.org/about/publications/anti-fraud-policy.htm>

Wir hoffen, dass wir damit Ihre Fragen beantworten konnten.

Mit freundlichen Grüßen

A. Querejeta

Anlagen: 1